

Ikuti Upacara Peringatan HUT RI ke - 77, Kapolres Toraja Utara: Mari Kita Bersatu Padu

SULSEL INDONESIA SATU - SULSEL.NETWORKS.CO.ID

Aug 18, 2022 - 08:57



TORAJA UTARA - Dengan mengusung tema “ Pulih lebih cepat, Bangkit lebih kuat “ Kapolres Toraja Utara AKBP Eko Suroso, bersama Forkopimda melaksanakan upacara memperingati Hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke-77 di Lapangan Bakti Rantepao Kecamatan Rantepao Kabupaten Toraja Utara. Kamis (18/08/2022)

Upacara yang dilaksanakan kemarin itu, yang bertindak sebagai Inspektur Upacara Bupati Toraja Utara Yohanis Bassang, dengan Perwira Upacara Danramil 04 Sesean Kapten Inf. Jamaluddin, dan Komandan Upacara Pasi Ops Kodim 1414/Tator Kapten Inf. Syarifuddin.

Upacara peringatan HUT RI Ke-77 diikuti oleh peserta upacara yang terdiri dari Personel TNI, Personel Polri, Para Staf OPD, Para Peserta Drum Band, serta Para Perwakilan pelajar tingkat SD, SMP dan SMA.

Pengibaran Bendera Merah Putih yang merupakan puncak peringatan HUT RI Ke-77 dilaksanakan oleh para siswa/i terbaik se-Kabupaten Toraja Utara yang dipimpin oleh Komandan Paskibraka Danramil 01 Makale Kapten Inf. Uda Kala' Lembang berlangsung khidmat, sukses dan lancar.

Setelah kegiatan upacara Pengibaran Bendera Merah Putih dilaksanakan, Kapolres Toraja Utara AKBP Eko Suroso, beserta Forkopimda menuju ke Kantor Bupati untuk melaksanakan upacara peringatan detik-detik Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia secara virtual bersama Presiden RI Joko Widodo di Istana Merdeka, Jakarta.

Sementara itu, Wakapolres Toraja Utara Kopol Marthen Buttu beserta para PJU melaksanakan upacara peringatan detik-detik Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia secara virtual bersama Presiden RI Joko Widodo di Istana Merdeka melalui Ruang Vicon Polres Toraja Utara.

Melalui kesempatannya, Kapolres Toraja Utara AKBP Eko Suroso, beserta Staf dan jajaran mengucapkan Dirgahayu Republik Indonesia ke-77,

"Marilah kita bersatu padu, menuju Indonesia yang semakin maju, Indonesia pulih lebih cepat, bangkit lebih kuat hingga dapat mewujudkan kesejahteraan untuk seluruh Rakyat Indonesia", pungkas AKBP Eko Suroso.

(Widian)

Sumber: Humas Polres Toraja Utara Polda Sulsel